

“スマホと付き合っ”

石原靖造

今では生活の必需品になった文明の利器スマホですが、その機能が余りにも多岐にわたる為、充分使いこなせている人、そうでない人、と色々ありではないでしょうか。

私が重宝しているのは電話に始まり、LINE による無料通話とメール、辞書代わりにの検索機能、ラジオ、音楽、時計(目覚まし)、写真、万歩計、ナンプレ等ゲーム、と言った処でしょうか。

LINE では海外との通話やメールも可能ですが、それが無料とはどんな仕組みになってるのかと思います。

辞書代わりに便利です。何でも分からない事は音声でも文字でも検索可能で、答えがすぐ出て来ます。答えが多すぎて困る事もあります。

あと愛用してるのはラジオです。特に夜布団に入って枕元に置くと、何時の間にか眠ってしまい、気が付けばラジオが鳴ってる事が良くあります。

その他アプリケーションさえ入れれば何でも可能ですので、使いこなす事の出来る人には超便利ですが、落とし穴もある様です。ナンプレ等ゲームに嵌ってしまった場合は何時間も抜け出せないケースもあり、身体には良くありません。ツイッターのハッシュタグ位は何とか分かりますが、SNS 交流やミサイトと言われても首を傾げてしまいます。

先日電車に乗りましたら、座席に掛けた10人程は全員同じ姿勢でスマホに夢中でした。ちょっと異様な光景でした。

“うつむいて 何が見えるか スマホ哉”

ふと思いつきの拙い感想ですが、自分はこういう事余りやりませんので、やっかみ半分ですが、偶には車窓から外の景色を眺めて、思考を巡らす一時があってもいいのではと思ったりしました。

扱て、皆さんのスマホとのお付き合いは如何でしょうか？興味ある使い方をご存知の方は是非教えて頂く様お願い致します。

令和5年2月16日

(完)

